
 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 19 avril 2016 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 

Mmes CYR, Marie-Andrée, ENSEIGNANTE 

DAVID, Susan, PARENT 

FONTAINE, Mélanie, ENSEIGNANTE 

GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 

GIARD,  Myriam, T.E.S. 

GRIMARD, Karine, PARENT 

JARRET, Marie-Claude, PARENT 

              LABELLE, Geneviève, PARENT 

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

SÉGUIN, Marie-Josianne, PARENT 

THIFFEAULT, Carole, RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE         

MM.      CHAGNON, Steve, PARENT 

        LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE     

ABSENCES 

                AUCUN ABSENT 

      

1. ACCUEIL 

           

1.1  Présences et quorum 

 

Mme Geneviève Labelle ouvre la séance. 

                              

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-15/16-32          IL EST PROPOSÉ par madame Karine Grimard 

 

  Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 8 MARS 2016 

 

CE-15/16-33        IL EST PROPOSÉ par madame Carole Thiffeault 

 

                        Que le procès-verbal du 8 mars 2016 soit accepté tel que présenté. 

 

Adopté 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Mme Sophie Labonté et Mme Stéphanie Brien sont présentes afin de présenter la course Terry 

Fox qui aura lieu le 18 septembre 2016. Une publicité dans l’info parents sera ajoutée pour 

augmenter le nombre de participants. Également, il y aura une implication de la part des 

professeurs d’éducation physique afin de mobiliser les jeunes à la participation à cette activité. 

Facile et accessible, la course à pieds est un excellent moyen de faire bouger les jeunes. 

 

 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Aucun suivi. 

 

 

6. CORRESPONDANCES 

 

Aucune correspondance. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1  Rapport de la présidente 

 

 Aucun sujet. 

 

 

7.2  Rapport de la directrice 

 

La fin de l’année va bon train. On organise la fête de fin d’année et on organise déjà 

l’année scolaire 2016-2017. On prépare également la phase 3 de la cour d’école. 

 

 

8.  TRAVAUX DU CONSEIL 

 

                         8.1  Frais chargés aux parents, listes de fournitures scolaires et matériel didactique 

 

CE-15/16-34     IL EST PROPOSÉ par monsieur Steve Chagnon 

 

 Que les frais chargés aux parents ainsi que les listes de fournitures scolaires et matériel  

          didactique soient acceptés tels que présentés. 

 

  8.2   Pièce de théatre 

 

       Un montant de 1000$ est demandé du Fonds à destination spéciale pour verser sous        

       forme de dons à Mme Laurence Régnier pour l’aider à financier la pièce de théâtre à        

       laquelle les élèves ont participé gratuitement en 2015 et participeront en 2016 à la vieille  

       caserne. 

 

 CE-15/16-35                IL EST PROPOSÉ par madame Virginie Roy  

    

                                Qu’un montant de 1000.00 $ provenant du compte Fonds à destination spéciale soit utilisé  

                                pour aider à financer la pièce de théâtre.                             

 

                                                                                                                                                                     Adopté 

 

 

 

 



 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1  Défi Pierre Lavoie 

 

Il y aura une implication de la part des professeurs d’éducation physique afin de mobiliser 

les élèves à ramasser des cubes énergies (minutes d’activité physique). 

 

9.2  Course Terry Fox 

 

 Les professeurs d’éducation physique entraineront  les élèves pour les préparer à la course    

 et les motiver à continuer leur entrainement pendant l’été. 

 

 

10.    INFORMATIONS 

 

                         10.1 Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

 la Commission scolaire 

 

 Compte-rendu par monsieur Steve Chagnon. 

 

10.2 Mot des enseignants 

 

                                  Il y a eu la visite du policier communautaire en 5
e
 et 6

e
 année pour les sensibiliser sur    

                                  les conséquences légales de certains gestes. Visite appréciée qui sera reportée en 2017. 

 

10.3 Mot du service de garde 

 

                                  Les tarifs du service aux dîneurs augmenteront de 4.00$ à 4.25$ l’an prochain. 

                                  Les inscriptions sont en cours pour l’an prochain. Environ 230 enfants sont inscrits au                

                                  service régulier.  On organise les sorties et journées maison au service de garde lors des    

                                  journées pédagogiques pour la prochaine année scolaire. 

 

 

11.    LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CE-15/16-36           IL EST PROPOSÉ monsieur Steve Chagnon 

 

                  Que la présente assemblée soit levée. 

Adopté 

 

 

 

 

 

             

Président(e)                     Direction d’école 

 


